

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Education/Direction d'académie provinciale (DAP)...

Yves Landry Mouketou Mouketou est arrivé !

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Il remplace, à ce poste, Joseph Mouketou Iwangou, affecté au secrétariat général du ministère de l'Education nationale.

PROMU lors du conseil des ministres du 28 septembre, le nouveau directeur d'Académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Yves Landry Mouketou Mouketou, a été officiellement installé dans ses nouvelles fonctions, il y a quelques jours. Cette cérémonie d'installation présidée par le gouverneur de province, Benjamin Nzigou, a eu lieu dans les locaux du Centre d'appui pédagogique et de logistique (CAPL). Le nouveau venu remplace, à ce poste, Joseph Mouketou Iwangou, remis à la disposition du secrétariat général du ministère de l'Education nationale, à Libreville. Bien avant le rituel symbolique d'installation, il y a eu échange et signatures des documents administratifs entre l'entrant et le sortant, en guise de passation de charges. Prenant la parole à cette occasion, le gouverneur a tout d'abord remercié le DAP



Photo : Félicien Ndongo

Installé ici par le gouverneur Benjamin Nzigou, le nouveau DAP a dit être conscient des missions qui lui incombent.

sortant pour le travail abattu durant deux ans à la tête de cette administration provinciale, avant de lui souhaiter bon vent dans ses nouvelles responsabilités. Il a, par ailleurs, relevé la sensibilité du secteur éducation, englué dans de nombreux problèmes de plusieurs ordres, dont tout le monde s'accorde à dire que c'est un secteur malade. Un malade dont les remèdes doivent cependant être trouvés par tous les acteurs du système éducatif. A l'échelon provincial, pour ne prendre que le cas de l'année scolaire écoulée, c'est d'abord le DAP qui s'est beaucoup battu pour

trouver quelques solutions, certes pas du tout « pérennes ». Mais qui, a estimé M. Nzigou, ont permis, un tant soit peu, de mener les enseignements/apprentissages dans la province de la Ngounié, à leur terme. C'est pourquoi, il a félicité le corps administratif et enseignant du bassin pédagogique de la Ngounié pour l'abnégation au travail dont il a fait preuve, et dont le taux de réussite aux examens nationaux constitue la parfaite illustration. A l'endroit du promu, Benjamin Nzigou s'est dit confiant, quand bien même pour ce pédagogue qui arrive de Lambaréné où il

exerçait les fonctions de proviseur, être DAP est une autre réalité dans l'univers éducatif. D'autant que la Ngounié, ce sont neuf départements et trois districts, avec tout ce qui est à l'intérieur du pré- primaire au secondaire. « Ce travail n'est pas chose facile. En tenant la barque, vous devez associer de tout un chacun, en poursuivant l'œuvre de son prédécesseur, tout en y mettant un peu de sa touche. « Je veux que mon magistère se fasse dans une relation sincère de travail, dans une atmosphère dépouillée de toute critique qui pourrait couler le bateau Ngounié de l'Education nationale. Je suis ouvert à toutes les propositions de travail que vous pouvez formuler », a déclaré M. Mouketou. Précisant qu'il

UN PEU DE SA TOUCHE•



Photo : Félicien Ndongo

Directeurs et chefs de services présents à la cérémonie.

attend beaucoup de ses collaborateurs dont il souhaite qu'ils regardent tous dans la même direction, tout en ayant à l'esprit les objectifs à atteindre. En particulier, l'amélioration des résultats de l'année écoulée. Enfin, le DAP sortant, Joseph Mouketou Iwangou a remercié les uns et les autres pour les efforts consentis ensemble et la franche collaboration qu'il lui ont apportée tout au long de sa présence à la tête de la direction provinciale. Il a, de ce fait, souhaité que cette même dynamique soit mise au service de son successeur, qu'il a aussi félicité pour sa promotion.

... Vie des associations/Oeuvre de bienfaisance

"Iveli" en soutien à la petite enfance de la halte-garderie

F.N.

Mouila/Gabon

L'ALTRUISME de l'association "Iveli" (lumière en langue ipunu) s'est encore concrétisé, il y a quelques jours, par le don de kits scolaires à la petite enfance de la halte-garderie de la commune de Mouila. La cérémonie s'est déroulée en présence des parents, du corps administratif et des éducatrices scolaires, ainsi que des jeunes bénéficiaires eux-mêmes. C'est la présidente active de l'association, Marie-Rose Maroundou, qui a présidé cette manifestation, assistée évidemment des membres de son bureau directeur. S'exprimant au cours de ces moments de partage, Marie-Rose Maroundou a expliqué ce qu'est la structure qu'elle dirige. « Nous sommes une association apolitique et notre champ d'action se limite dans le domaine social, ayant pour but l'entraide et la solidarité auprès des familles démunies. Nous faisons l'octroi de prêts dans la micro-finance », a-t-elle in-



Photo : Félicien Ndongo

Marie Rose Maroundou (à g.) remet symboliquement à Gisèle Ayingone Menié quelques exemplaires...

diqué. « Aujourd'hui, nous offrons gracieusement les kits scolaires aux enfants de la halte-garderie, après avoir accompli le même geste, il n'y a pas longtemps, à l'école publique Mouila "C". Ceci obéit à la volonté des membres d'Iveli d'accompagner les parents, pour la plupart des filles-mères, qui éprouvent d'énormes difficultés à offrir les fournitures scolaires à leur progéniture », a renchéri Mme Maroundou. Aussi, après avoir remis symboliquement quelques fournitures à la responsa-



Photo : Félicien Ndongo

... aux élèves de la halte-garderie de Mouila.



Photo : Félicien Ndongo

... des kits scolaires apportés...

ble de la halte-garderie, Gisèle Ayingone Menié, et à une enfant, la présidente de l'association a-t-elle exhorté les parents et, surtout, les bénéficiaires à en faire bon usage en ces temps difficiles. En retour, ces derniers ont, tous en chœur, entonné un chant en signe de remerciement à leurs bienfaiteurs pour cette marque d'amour. Pour sa part, la responsable de la halte-garderie, au nom de l'établissement qu'elle dirige, a loué l'heureuse initiative des donateurs. « Nous sommes ravis de recevoir ces kits scolaires

qui vont soulager de nombreuses familles. Nous osons espérer que ce geste ne sera pas le dernier (...) », a lancé Gisèle Ayingone Menié à l'endroit de ses hôtes. D'ailleurs, profitant de cette opportunité, elle a émis quelques doléances liées au bon fonctionnement de la halte-garderie. Notamment celle liée à la fourniture d'eau potable dans les bâtiments qui en manquent, alors que enfants et encadreurs passent de nombreuses heures par jour en ces lieux.